



Bronchite chronique obstructive

Rubrique : actualités - Date : jeudi 21 novembre 2002

L'AFP annonce l'ouverture aujourd'hui de la première journée mondiale « sur un tueur méconnu », la broncopneumopathie chronique obstructive (BPCO) (voir aussi revue de presse d'avant hier). L'agence qui qualifie cette maladie de « fléau avant tout des fumeurs » souligne qu'elle peut aussi être due à l'inhalation de toxiques professionnels ou à la pollution intérieure domestique. Soulignant qu'avec 15 000 morts par an, elle est en France la 3ème cause de mortalité par maladie, après les tumeurs et les maladies cardiovasculaires, l'agence relève que cette maladie, caractérisée par un rétrécissement des bronches, « demeure trop peu connue » car elle « reste longtemps silencieuse ou s'annonce par des signes considérés comme banals ». En effet « sans cesse menacé du cancer, le fumeur qui tousse et crachote le matin ne s'alarme pas ». L'agence précise que cette journée est organisée par un groupe international de spécialistes, baptisé GOLD (Global Initiative for Chronic Obstructive Lung Disease) avec l'Institut américain du cSur des poumons et du sang et l'OMS.